

# *Cuba y México fortalecen sus vínculos para la promoción turística*

---



La Habana, 26 oct (RHC) Las ciudades de La Habana y México suscribieron en esta capital una carta de intención para la promoción turística, con el objetivo de establecer un multidestino entre ambas localidades, y atraer así mayores flujos de visitantes internacionales.

Xonia Beltrán, delegada del Ministerio de Turismo (Mintur) en el territorio, y su homólogo mexicano Miguel Torruco, rubricaron el documento jurídico que buscará crear sinergias en pos de consolidar el desarrollo de la llamada industria del ocio, en beneficio de las dos economías.

Beltrán precisó a la ACN que esta firma resulta un punto de partida para construir alianzas que permitan a viajeros procedentes de países distantes como Japón, China y Rusia visitar las ciudades capitales de Cuba y México, las cuales poseen elementos en común en cuanto a la historia, patrimonio y cultura.

En presencia de Luis Miguel Díaz, vicetitular del turismo; Enrique Martínez, embajador mexicano en La Habana, y de otros funcionarios del ramo, la delegada comentó que al cierre de septiembre último La Habana recibió el 87 por ciento del total de mexicanos que vinieron al país, 13 mil más que en similar periodo de 2015 y un aumento del 19 por ciento.

Torruco subrayó el interés en favorecer el intercambio de experiencias e integrar los productos turísticos de ambos destinos, en aras de fortalecer esta actividad de significativo impacto en las economías de los dos territorios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/109958-cuba-y-mexico-fortalecen-sus-vinculos-para-la-promocion-turistica>



**Radio Habana Cuba**